

SE VIENEN LAS JORNADAS INTERNACIONALES DE CONVIVENCIA DE DECISIÓN



José Luis Briones, más de 30 años impulsando las Jornadas Internacionales de Convivencia de DECISIÓN

(PODCAST, 15/06/2016) Las Jornadas Internacionales de Convivencia (JIC) que DECISIÓN organiza desde hace más de 30 años, se celebraran como cada año este próximo verano, y todavía hay lugar para aquellos jóvenes evangélicos que quieran apuntarse.



Las Jornadas Internacionales de Convivencia nacieron en 1981 con el deseo de promover los valores y la fraternidad cristiana entre las Iglesias Evangélicas de España y las de otros países de tradición protestante, dentro del contexto y la cultura española, de modo que como resultado del encuentro, los participantes ampliaran su formación cristiana, descubrieran las raíces históricas y culturales del lugar donde se celebra el evento y colaboraran en el desarrollo de la tolerancia, los valores cristianos, y la promoción de la Biblia.

Actualidad Evangélica entrevistó a **José Luis Briones**, responsable de estas Jornadas, para conocer los detalles de esta importante actividad que, este próximo verano 2016, se celebrará en las localidades de Guadarrama (Madrid) y Monzón (Huesca).

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [a q uí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)